

Le président du Vietnam reçoit le ministre cubain des Forces Armées Révolutionnaires



Hanoï, 26 nov. (RHC).- Le président du Vietnam, Nguyen Phu Trong a reçu ce lundi à Hanoï, le général Leopoldo Cintra Frías, ministre cubain des Forces Armées Révolutionnaires.

Le président vietnamien s'est félicité du niveau excellent des relations bilatérales, y compris à niveau des armées et il a souhaité à la délégation cubaine un séjour fructueux dans ce pays asiatique.

Le général Cintra Frías a pour sa part transmis au président Phu Trong les salutations du général d'armée et premier secrétaire du Parti Communiste de Cuba, Raul Castro.

Auparavant, le ministre cubain et son homologue vietnamien ont ratifié l'accord bilatéral en matière de coopération dans le domaine de la défense pour la période allant de 2017 à 2019.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/177479-le-president-du-vietnam-recoit-le-ministre-cubain-des-forces-armees-revolutionnaires>



Radio Habana Cuba